

Dossier netbook : Quoi de neuf en 2009 ?

Il y a presque un an, les premiers netbooks sont arrivés en Europe. Malgré une déferlante estivale, d'aucuns pensaient que les netbooks ne seraient qu'une simple mode qui ne passerait pas l'hiver... Même si l'informatique évolue très vite, il est rare de voir des changements aussi importants en seulement 12 mois. Aujourd'hui, force est de constater que ces mini portables ont bien trouvé leur public !

Acheter son netbook ?

Tout le monde n'a pas forcément les mêmes besoins : certains privilégient l'autonomie, d'autres le prix ou encore le poids voire un format compact.

L'écran

La résolution découle de la taille de l'écran. Les plus petits netbooks ont une dalle de 9 pouces mais ils sont en voie de disparition, évincés par les 10 pouces. La résolution des écrans de 9 et 10 pouces est de 1024x600 pixels. Attention, certains modèles ont une résolution de seulement 1024x576, nous les déconseillons vivement ! Les nouveaux netbooks dotés d'une dalle de 11,6 pouces affichent 1366x768 pixels et offrent un réel agrément d'utilisation. A noter que seul le Samsung NC20 propose un écran de 12 pouces en 1280x800.

Suite du dossier => [tt-hardware](#)

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 1 juillet 2009

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9740-dossier-netbook-quoi-neuf-en-2009.html>